



LOGIRAT
L'IMMOBILIER QUI PREND DE LA HAUTEUR

4 Pièces

85 m²

Réf. 635

785 000 €

La Colle-sur-Loup
Appartement à vendre (06480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement de standing récemment rénové, idéalement situé à proximité immédiate des commerces et des commodités du village. Il offre de très belles prestations : chauffage au sol, domotique, grandes baies vitrées, double vitrage, excellente exposition et lumineux. L'espace de vie s'ouvre sur une superbe terrasse en teck, un jardin avec piscine. L'appartement dispose de trois belles chambres ainsi que d'un grand sous-sol facilement aménageable selon vos besoins. Un bien rare alliant confort moderne, élégance et qualité de vie.

Recently renovated luxury apartment , ideally located close to shops and village amenities. It offers excellent features: home automation underfloor heating , large double-glazed windows , excellent exposure and bright, spacious rooms. The living space opens onto a superb teak terrace and a garden with a swimming pool . The apartment has three beautiful bedrooms as well as a large, heated basement , easily convertible to suit your needs. A rare property combining modern comfort, elegance and quality of life.

GIRAF

33 AVENUE GEORGES CLEMENCEAU - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

